を通じて義援金を寄付

■ジョイナス(本社・京都市)は日本赤十字社を通じ100万円寄

は中日新聞社会事業団へ300万単ジンググループ(本社・豊田市)

個の寄贈を決定。

■エプソングループは14日、義援 億円の寄付を決定。

身のプログに「こんな節電は小さな小さなものだが、みんなが協力すれば大きな力になるのは間違いない」と綴る。

■「コンサートホール仙台駅前店」 (仙台市青築区)は17日、備蓄して いた景品のお菓子の無料提供を 行った。

も終日休業とした。西原社長は自

円を寄付

プ全店が営業をやめ、翌13日

り上げを決定。午後4時にはグ時に節電のために閉店時刻の繰神奈川県平塚市)は12日の午後2

日昼には4店舗に募金箱を設置、 した。ダスラー (石川県)は翌12 した。ダスラー (石川県)は翌12 金沢市を通じて義援金を送るこ

放。入口には都内の道路地図を貼防寒のためにトイレの貸し出しおよび、ためにトイレの貸し出しおよび、中止。その後、帰宅困難者支援の中止。その後、帰宅困難者支援の

での利用を呼びかけて

|地震当日に夕方で営業をハン新宿店(東京都新宿

放。トイレや携帯電話の充電など市青葉区)は17日から店舗を開■「ベガスベガス名掛丁店」(仙台

とを決めた。 集化均方太平洋沖地區

18日、日本赤十字社を通して

円を熊本日日新聞社へ寄付。

県熊本市

)は義援金-

リンクなどの景品を提供。 ■セントラル伸光(本社・宮城県 リンクなどの景品を提供。 まった義援金を寄付する予定。 現在店舗内で募金箱を設置し、集 現在店舗内で募金箱を設置し、集 **慶金1000万** 15 ョンズは16日、同社で提供ルマーケティングソリ

しているポイントサービスで企 画を実施。その収益の寄付を決 画を実施。その収益の寄付を決 本赤十字社に寄付する。 ■竹屋は17日、義援金1000万 円を各機関を通じて寄付。

5

ショ

授金2000 グルー 万円を寄付 での万円を寄れる プは17日、鞍

の受け入れ態勢が整い次第、実日、義援金の寄贈を決定。被災地■マースエンジニアリングは16

○0万円を寄付することを決定。 会事業団を通じて義援金10 乗髪知県遊協は15日、中日新聞社

どについて、情報の提供とアドバ神的ケアの行ない方や留意点なで被災した従業員や関係者の精で被災した従業員の関係者の精明がパリーサポート・ネット

5万食)の提供を決定。 0万円、支援物資(レトルト)

ルト食品

■オークラグループ(本社・石川 県金沢市)は12日に被災地へ1 00万円の義援金寄付を決定し 北國新聞社に寄託。同社は19 93年の能登沖地霞で店舗が被 93年の能登沖地霞で店舗が被 50万円の義援金寄付を決定し た」(大倉敬相専務)と自身のプロ た」(大倉敬相専務)と自身のプロ た」(大倉敬相専務)と自身のプロ た」(大倉敬相専務)と自身のプロ 平成観光 (本社・岐阜県多治見 は13日から16店舗で募金箱を 今後も追加物資等の支援を状況 に養援金2億円の寄贈を決めた。 に養援金2億円の寄贈を決めた。

今月末に日本赤十字を通じ被災 ているという。集まった義援金は でいるという。集まった義援金は た。13日だけで計70万円が集まりを歩く人たちに募金を呼びかけを歩く人たちに募金を呼びかけた。13日だけでは店頭に立ち商店街 ■ヒカリシステム・オ 復興義援金100万円をシステム(本社・千葉市)

●藤商事は18日、義援金200

が各所在エリアで献血支援活動。日、血液不足支援のため全従業員量テンガイ(本社・福岡市)は14

|京楽産業:は14日、中日新聞社

イスの提供を開始する。

[15日、日本赤十字社に500万 ||浜友観光(本社・静岡県浜松市)

■マルハンは16日、義援金5億 が、飲料水や食料品等の物資支援が、飲料水や食料品等の物資支援が、飲料水や食料品等の物資支援を決定。 なよびボランティアなど人的支が、飲料水や食料品等の物資支援で、健業員募金3000万円のほ

社会事業団へ寄付 わせて計300万円を中日新聞 知県半田市)は従業員の募金と合 ■セントラルグループ(本社・愛

ていた景品のお菓子を無料提供。 県からの避難者に対して、備蓄し郡)は17日、原発事故による福島 ■「PX荒川沖店」(茨城県稲敷 00万円を寄付。 アンダーツリー (本社・大阪市) アンダーツリー (本社・大阪市)

いままでと違う価値観が生まれる

は安否が確認されていない 被災地の組合やホー 全容をつかめないで などではまだ被害の が、宮城県や岩手県 の把握に努めている ル企業では被害状況 全日遊連をはじめ、 ル関係者のなかに 在35%を原発に依存していいる。そうなれば、今後は現 終わったのである」と書いて 日本の原子力開発は事実上、

義援金として500万円を静岡 ■ABC(本社・静岡市)は16日、

也震の被害を受けたホール

にもいままで以上に国民の

バチスロ産業が使う電力

くなる惨事だ。東北だけでな く、関東でも店舗の損害など

人たちもいると聞く。

胸が痛

る電力を何らかの形で補完

しなければならない。パチン

置だろう。 見てしまった以上、世論は新 な爆発映像を多くの国民が 大前研一氏は日経BPネッ トのコラムで「あの衝撃的 観が一変する可能性がある。 時間短縮はやむを得ない措 めている市民感情を考えれ で電気使用を最小限にとど いるだけで眉をひそめられ などで苦情が寄せられたと たな原発建設など許すまい。 計画停電対象地域での営業 てしまう業種だ。家庭や職場 無関係の地域でも、営業して いう。被害が少ない、または 今回の震災で、社会の価値 ル5団体で合意した

どれだけのホールが うか。その心配は、被 況として伝わってき るにつれて、最悪の状 害状況が明らかにな 飲み込まれたのだろ 本の太平洋岸を襲っ 戦慄を覚えた。東日 が映し出すシーンに み込まれる。テレビ にして黒い津波に飲 美しい港町が一 相官邸や警察庁にもメ

## 地震・津波による災害のお見舞いを申し上げます。

この度の東北地方太平洋沖地震にお き お見舞いを申し上げます。 甚大な被害に遭われました地域の皆 3 ま 一日も早く復旧されますようお祈り申し上げます。